

21. Dezember 2018

## **JAKO ehrt Jubilare**

Der Sportartikelhersteller JAKO hat seine Jubilare für 10, 15, 20 und 25 Jahre Betriebszugehörigkeit geehrt. Rudi Sprügel, Gründer und Vorstandsvorsitzender, erinnerte bei der Weihnachtsfeier am 21. Dezember an die bewegten Geschichten der Kollegen aus insgesamt 385 Arbeitsjahren und bedankte sich persönlich für die Verdienste der Mitarbeiter. Wein und Blumen rundeten die Ehrung ab.

Ihr 25-jähriges Betriebsjubiläum feierten: Claudia Grof, Karlheinz Weidmann, Kurt Prümmer; 20 Jahre: Heidi Haller, Jürgen Mönikheim, Karlheinz Beck, Kathleen Ceuppens, Rüdiger Lückertz; 15 Jahre: Alexander Hauptmann, Carolin Scherer, Elisabeth Stumpf, Heiko Rumm, Roswitha Weiser, Peter Verdegem; 10 Jahre: Annemie Peeters, Christine Bauer, Christoph Rohmer, Dietmar Pittgens, Dominik Mauritz, Ingeborg Reißner, Marco Hornung, Martina Lang, Sieglinde Ruck, Sylvia Rühling, Ulrike Pfeufer, Yvonne Dörr.

**Kontakt:** Nico Wagner

Marketing | Kommunikation

Telefon +49 7938 9063-449